



12月



校訓 「かしこく なかよく たくましく」
教育目標 ○自ら進んで学ぶ子供
○思いやりのある子供
○健康で元気な子供



【合い言葉・スローガン】

希望の登校 満足の下校



運動会 盛大に実施しました！

11月8日(土)に**令和7年度運動会**が開催されました。晴天に恵まれ、当日は全ての競技を滞りなく実施することができました。

子供たちが全力で取り組んでいる姿は、見ている側に感動を与えてくれます。

また、**スポーツマンシップ**と言われるよう、**勝っても負けても相手を尊重し、称える精神**を養ってほしいと強く願っています。

当日、保護者の方々には、子供たちの元気いっぱいの競技や演技に惜しみない拍手をいただき、心温まる運動会になりました。

ご協力いただいた関係者様に改めまして御礼を申し上げます。

ようこそ先輩

～中学生職場体験学習～

11月12日(水)～14日(金)の3日間、南那須中学校の2年生2人(本校卒業生)が本校で職場体験学習を行いました。

主に4・5学年のクラスでの手伝いをお願いしました。

落ち葉掃きや授業の補助をしてくれたり、休み時間に外で子どもたちと遊んでくれたりと、とても助かりました。

交流のあった子供たちは、中学生のお兄さんに大喜びでした。



人権週間が始まります

12/4~12/10

今月4日(水)～10日(日)は、**人権週間**です。

最終日の10日は、「世界人権デー」として世界中で記念行事等が催されています。

我が国でも、毎年この期間に合わせて、各地で人権に関する様々な啓発活動が行われます。今年の啓発スローガンも、**「誰かのことじゃない。」**です。

世界人権宣言における条文においても、「すべての人間は～～」という書き出しがされています。人権を守るとは、どこかの誰かに対してという他人事ではなく、「『自分』を含め、身近なまわりの『みんな』を大切にすること」であることを子供たちにも再確認させたいと思います。

学校では、全ての教育活動において、「**人権教育**」の視点をもって計画作成及び指導に当たっています。自分を大切にできない子供に他者を大切にすることはできません。子供たちの**人権意識**の涵養には、子供たち自身に日々の生活のいくことが必要です。

また、人権感覚は、違いを認め合い、異なる価値観の他者と交流し合うことで育っていきます。

対話型の授業形態や、その他の学校生活の場面や学校行事、クラブ・委員会活動等における異学年集団活動等は、学校の教育活動における、具体的な実践として挙げられます。

本校では、学校教育目標のひとつである「思いやりのある子ども」に関して、「一人一人を大切にする人権教育を推進し、豊かな心を育む教育の充実」を本年度の学校経営方針の重点目標に定めています。

ご家庭、地域におかれましても、それぞれの立場や関係性、場面の中で、**多様性への配慮等**、適時適切な人権指導の継続をよろしくお願ひします。